



## **Regionale Bauverwaltung Kandertal; Stand der Dinge** **Aktuelle Informationen aus der Arbeitsgruppe**

---

Bei der Abklärung, in welcher Gemeinde die regionale Bauverwaltung integriert werden könnte (Sitzgemeinde), wurde im Herbst 2022 ein Projektleiter eingesetzt. Der Projektleiter vertiefte die Projektunterlagen, besuchte die einzelnen betroffenen Bauverwaltungen und setzte sich mit den Kosten auseinander.

Der Bericht liegt nun vor und die beiden potenziellen Sitzgemeinden Frutigen und Reichenbach haben bis im Frühling 2023 zu entscheiden, ob sie Sitzgemeinde werden möchten oder nicht. Dieser Entscheid bildet die Grundlage für das weitere Vorgehen der Arbeitsgruppe und die Zukunft der regionalen Bauverwaltung Kandertal.

\*\*\*

Adelboden, 9. Februar 2023

Sekretärin der Arbeitsgruppe:  
*Mara Mazzarella*

### **Geht an (per E-Mail):**

- Gemeinden Kander- und Engstligtal inkl. Aeschi und Krattigen
- Bevölkerung (App, Homepage, Schaukasten etc.)
- Medien
- Gemeinden intern (Gemeinderat und Personal)